



中津高だより

自由と個人の尊厳、思索と己の完成

岐阜県立中津高等学校広報紙

第7号

令和2年9月7日発行

FM GIFU の収録に参加

FM GIFU のラジオ番組収録に本校の生徒である3年生の今井咲穂さんと熊澤里真さんが参加しました。今回、FM GIFU と岐阜協立大学が、岐阜県の高校生と企業の最前線で活躍する若手リーダーとの対談を企画し、本校の生徒と加藤製作所の本校の卒業生でもある加藤景司代表取締役との対談が実現しました。本校の生徒から「高校生にどんな力を付けて欲しいと思いますか？」など質問がいくつか出て、終始和やかな雰囲気で行われました。その後、工場見学などもさせていただき、建築学科や経営学部を目指す生徒にとっては大変学ぶべきことが多かったようです。



違った色のステージとなり、演劇の面白さを実感できました。他の部活動もやれる範囲で熱心に工夫して活動を続けていきます。



1年生にとっては初の舞台でした！緊張しました。

生徒会が学校紹介作成

例年、夏に行われていた中学生体験入学が中止となりましたが、秋に代替の体験入学を行うこととなりました。それに向けて、生徒目線の中津高校紹介VTRを生徒会が作りたいと申し出があり、数か月をかけて作成してくれました。校内施設や部活動の様子を写した写真に加え、ドローンによる空中から撮影した動画などを盛り込んで素敵な学校紹介となりました。秋の体験入学で放映するのが今から楽しみです。きっと中学生の心に届くことでしょう。



コロナ禍で例年できていたことが多々できなくなっています。しかし、今回の生徒会のように委員会や部活動などでも、今自分たちにやれることを考えて準備し実行していきましょう。



ドローンによる撮影風景(^^) /



様々な魅力を紹介していきます！

ドローンで撮影した学校紹介VTR



本格的な機器に囲まれて収録しました！ 普段は見れない貴重な体験！

この収録の様子は、11月29日(日)13:55からFM GIFUの「学校では学べない授業～高校生×若手リーダー～」で放送され、以降3回に渡り放送されますので是非聞いてみてください！

工夫して部活動しています

吹奏楽部は、8月2日(日)中津高校の中庭で1, 2, 3年生合同の演奏会を行いました。今年度は、コロナ禍で定期演奏会を行うことができませんでした。そのため、3年生の区切りとして、先輩と後輩と一緒に合奏を楽しみました。感染症予防のため、一人一人の間隔をあけ、フェイスシールドを装着するなど今までとは異なる環境でしたが、中庭にすてきなハーモニーが広がりました。



これで3年生は引退です。先輩の想いは後輩が引き継ぎます！

演劇部は、8月30日(日)体育館にて部内発表会を行いました。今年度は、コロナ禍で公式な発表な場がすべて中止となってしまいました。そのため、部員を2つのグループに分けて、それぞれ同じ脚本で発表会に向けて練習をしてきました。本番はお互いに演劇を見合い、翌日に反省会を設け良かった所、改善点などを出し合うことで次につながるようにしました。同じ脚本にもかかわらず、

オンラインで出前講座実施

9月3日(木)2年生が毎年行っている出前講座をオンラインにて実施しました。岐阜県と愛知県の11校の大学の教授に工学や人文、教育などの分野で模擬授業を行っていただきました。生徒は自分の興味ある分野を選択し、自分の専攻する学問への興味を強くしてほしいと企画しました。また、これから本格的に始まる「弁論大会」に向けたゼミ活動の参考にもしてほしいと思います。

